
■卓話者紹介　　　　　　　　　武田　寛君
先生と私は、沼中PTAでお世話になりま

した。先生は今年度沼中から市教委に移られ
学校教育を担当されております。先生は国語
の先生でしたので、読書の大切さをお話しい
ただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
柳町出身で紹介にもありましたように地元出

身中で８年教員をしていましたが、今年度から
市教委でお世話になっています。
国語が専門ですので、自分も読書が好きなせ
いもあり、読書の大切さに力を入れていますが、
教育長も同様に力を入れていて、読書の楽しさ
を教育現場に伝えています。
鎌倉時代の徒然草には活字文化が始まり間も
ないのに、読書の楽しさが書かれています。平
成24年皆様にお世話になった先生の日ではイエ
ローハットの会長が、朝のニュースは良いニュ
ースしか見ないと言われ、朝という時は一日の
始まりで大切な時と伝えていました。朝の読書
も同じで、朝という文字は、十月十日と書き人
が母親の体内にいる時間で、毎日生まれ変わる、
活力を与えてくれる時です。体という字は、人
と本と書かれ、人は本を読むことで体を成長さ
せると思います。
家族で本を読みましょうという取り組みを教
育委員会では行っています。読書により考える
力、豊かな感性、思いやりの心が育まれます。
同じ本を読んだり、読み聞かせをすることで家
族間のコミュニケーションが図られます。本は
決して高いものではなく、図書館の利用により、
より多くの本を選べます。
学校では朝に読書の時間をとり、幼児の時か
ら本を見る、読み聞かせることが大切で、近く
に本を置き、いつでも見られる環境作りに気配

りしていただき
たいと思います。
幼児の時に絵本
を見せる、そこ
には五感に訴え
る力があり、大
人になっても絵
本は、心を和や
かにする力があ
ります。
読書の向上を

目指す具体的な行動として、１日の中で「隙間
時間」を見つけて習慣付ける事。家族でいつで
も「本を手に取れる環境」をつくる。１日の中
で「本を読む時間」を決める。祖父母からの
「プレゼント」は本と決める。図書館で本を
「たくさん」借りてくる。「読書記録」を残し
て本との良好な関係を保つ。これらを進めて
います。
市の図書館は７冊まで一度に借りられます

ので、全部読めなくてもその位選んでみると
良いです。県立図書館では、赤ちゃんから小
学生までの155冊や、中高生のための50冊
などホームページで発信しています。
市でも児童書コーナーや進めたい本200選

のコーナーもあり、真田丸コーナーも作り沼
田を知って好きになってほしいと思います。
次年度は、各学校図書に真田関係の本を置く
ように考えています。
「努力の上に辛抱という棒を立てろ」とい

う言葉があり、辛抱して努力を続けることで
目標達成が見えてくるという、あと一歩を頑
張る大切さを言っています。現川場村教育長
が沼中の校長の時に、通知表を書く時は、忙
しくなり記入するのに欠点を多くしてしま
う。その時に絵本を見て別の視点からほめる
よう言われました。良い所を伸ばして子供を
成長させる。時には辛抱の努力を行い達成感
を育てる。沼田を知り大好きになっていただ
くよう教育をしてまいりたいと思います。
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■司　会　　 石澤雄一郎SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　宮内明彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市教育委員会　　　　　　林　武史様
西武ライオンズ営業部　　　　坂本　勝様

〃　　　　　　　　　桑原　惇様
春日政志会長

IMではご協力ありがとうございました。
アトラクションでフラダンスがありました
が、今ダンスがブームのようで、社交ダンス
についてお話しいたします。
一曲３分、数曲踊れば全身汗だくのスポー
ツ競技です。大きな２つの種目に分かれてい
ます。スタンダードは、ワルツ・タンゴ・ス
ローフォックス・クイックステップ・ウィナ
ーワルツの５種目。
ラテンでは、ルンバ・チャチャチャ・サン
バ・パソドプレの５種目となっています。ス
テップで頭を使い、体を鍛えられ、健康に良
いスポーツです。でも一人ではできないので、
奥様とのコミュニケーションを取るためにも
ご夫婦で始めてみてはいかがでしょうか。

今井幸吉幹事
特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 関　真一副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　綿貫利彦委員長
・春日政志君　IMでは多数参加協力ありが
とうございました。お陰様で大盛会で終了
でき。保坂年度よりのバングラディシュ遠
隔医療支援が21日で終結でき、津久井会
員ご苦労様でした。
・松野正一君　IMでは桑原裕実行委員長、
宮内実行幹事を始めとする多くの協力あり
がとうございました。
・IM実行委員会　大変お世話になり無事終
了でき感謝申し上げます。２次会残金を入
れさせていただきました。
・小菅茂雄君　19・20日ベッツに西田次年
度幹事と出席。次年度の目標、方向性が明
確になる研修ができ、より一層頑張ろうと
思いました。今後よろしくお願いします。
・武田　寛君　卓話の先生に心より引き受け
ていただきありがとうございます。卓話を

楽しみにしていただきます。
・荒井静雄君　林先生の卓話を楽しみに。今
年の卓球大会もよろしくお願いします。

・清野啓介君　結婚記念日にお花をいただき
ありがとうございました。30年目２人で
過ごした月日のほうが長くなりました。

・片山晃一君　孫の紀子が高崎女子高校に合
格しました。

・ニコニコ一週間　IMを無事盛会で終了。
永井彰一君　　津久井功君　　斎藤正典君
今井幸吉君　　飯島千明君　　持谷明宏君
綿貫利彦君　　宮内明彦君　　桑原　裕君
赤間昌彦君　　戸部聖之君　　塩浦敬之君
吉野　登君　　木下康彦君　　峯川卓美君
櫛渕光彦君　　宮澤孝幸君　石澤雄一郎君
南雲達也君　　小暮正人君　須田羊子さん
割田一敏君　　関　真一君　西田俊太郎君
金子秀行君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　持谷明宏委員
天野純一君　　荒井静雄君　　林美津樹君
井熊開三君　　今井幸吉君　　宮田徳彦君
金井正樹君　　桑原敏彦君　　春日政志君
桑原　裕君　　前田善成君　　松野正一君
峯川卓美君　　関　真一君　　南雲達也君
斎藤正典君　　佐藤哲夫君　小野里雅広君
田代経量君　　阿形登氏君　石澤雄一郎君
宮内明彦君　　持谷明宏君　　櫛渕光彦君
宮澤孝幸君　　金子秀行君　桑原伸一郎君
桑原　滋君　　小菅茂雄君　山田龍之介君
武田　寛君　　戸部聖之君　　割田一敏君
吉野　登君　　木下康彦君　　小暮正人君　

◎IM実行委員会　　　　 桑原　裕委員長
IMでは大変お世話になり、大成功でき誠

にありがとうございました。発表者の櫛渕、
宮田両会員には時間調整しながらありがとう
ございました。谷間のゆりフラダンスも好評
でした。懇親会も交流を深められ、無事終了
できました。
■西武ライオンズ　　　　　　　坂本　勝様
５月７日に沼田市が観光PRで西武ドーム

球場の試合の冠協賛していただくことになり
ました。沼田出身の高橋光成君は故障で２軍
調整していますが、治して一軍でバリバリ投
げてほしいと思います。デイゲームで14時
開始です。当日お待ちしていますが、団体
11名以上で内野当日2400円です。６月24
日は前橋で公式戦ナイターを行います。今後
はお隣県ですので毎年試合を組みたいと考え
ます。

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 40名 ３名 67.19 ％


